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裾野市 建設部 ウーブン・シティ周辺整備課 

No.６  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度は、計６回のワークショップを開催し、地域にお住

まいのみなさんや周辺企業の方々などと意見交換を行いながら岩

波駅周辺エリアの将来を考え、「岩波駅周辺地区まちづくり基本計

画」を作成しました。 

今年度は、この基本計画に基づきながら、岩波駅周辺のまちづ

くりについて、より具体的な姿の話し合いに取り組んでいきます

ので、引き続きご協力よろしくお願いします。 

 

●令和４年度のワークショップがスタート！ 

令和４年度 第１回ワークショップでは、昨年度までのワークシ

ョップや基本計画の内容について説明を聞いた上で、改めて「岩波

のイメージ」について意見交換を行い、発表いただきました。 

 

●令和４年度 第１回ワークショップ（４月24日開催）の結果概要 

◆参加者のみなさんのご意見 

参加者 

岩波区、岩波商店会、深良
地区まちづくり協議会、深
良地区、富岡地区、須山地
区、周辺高校、周辺企業、商
工会、観光協会、ほか一般
公募の方々 

▲意見交換の様子 

▲発表の様子 

▲意見をまとめていただきました 

▲岩波駅周辺のイメージ（案）の動画

を観ていただきました 

A 班 

B 班 C 班 D 班 

E 班 F 班 

G 班 

H 班 

I 班 



 

 

◆参加者のみなさんのご意見のまとめ 

 

岩波駅のイメージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩波公民館の近くにある「ほたるの里」をご存じですか？この場

所は、周辺の土地開発により減少してしまった蛍を復活させ後世

に引き継ぐために、地域の方々が自ら環境整備を行いました。蛍

の時期だけでなく四季を通して憩いの場となるよう、花壇等も整備

され地域の方々に親しまれています。 

参加者の感想 

◆昨年は出なかった意見にも出会えて、とても参考になりました。 
◆多くの参加者がいる中で、岩波に対する共通のイメージがあることが分かりました。 
◆岩波が盛り上がれば、裾野市全体も盛り上がるのではないかと思いました。 
◆このワークショップの活動が市内に伝播して、みんなが興味を持ち、一歩踏み出すきっかけになってほし

いです。 

交通 ・岩波駅、裾野 IC が近く、また都内から 100km 圏内のため、交通の便が良い。 

景観 ・富士山、黄瀬川が綺麗で景色が良い、癒される。 

その他 

・岩波駅はスロープやエレベーターがあり綺麗。 

・山や海に近く温泉もあり、暮らしやすい。 

・大きな企業が沢山あるので、ポテンシャルが高そう 

〈 良いところ 〉 

〈 気になるところ・改善したいところ 〉 

道路 

交通 

・道路や歩道が狭く、歩きにくい。 

・岩波駅の踏切で渋滞する。 

・朝・夕は岩波駅の利用者数が多く混む。電車の本数が少ない。 

景観 
・富士山、黄瀬川といった綺麗な自然景観と融合していない。遊歩道が無い。 

・駅から富士山が見えず、もったいない。 

賑わい 
・店舗やイベントが少なく活気が無い。 

・平日の昼間や休日は人がいない。 

施設 
・公園が無いので子どもが遊ぶ場所が無い。 

・休憩施設やみんなが集まる場所が無い。  ・駐車場が無い。 

アピール ・富士山、黄瀬川が綺麗だが、アピール出来ておらずもったいない。 

その他 ・Wi-Fi スポットが無いので不便。 

 


